
n’ PENSÕES DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE LONDRINACAIXA DE ASSISTÊNCIA, APOSENTADORIA E

77 da Reunião do Comitê de Investimentos do Fundo de Previdência dos Servidores Municipais deAta n9

Londrina.

Aos onze dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas, reuniram-se Marco Antonio 
Bacarin, Superintendente da CAAPSML, Andrea Calefi Berthe Tristão, Denilson Vieira Novaes, Edson Carlos da

Henrique Ramos, membros do Comitê de Investimentos, com o objetivo de
Silva, João Bosco Dantas e Cezar

rentabilidade dos investimentos do fundo de previdência. Participaram também os servidores

Carlos Renato Trevisani, Gerente Financeiro da
analisar a
Klebber Cruz Duarte, Diretor Administrativo Financeiro e

relatórios de investimentos do mês de Maio/2018, expondo que aAutarquia. Cezar apresentou os 
rentabilidade do mês do Fundo de Previdência foi de -0,88%. O comitê analisou também o relatório de índices

da Anbima do dia 08/06/18, e foi verificado que todos os índices reagiram bem naquele dia. Considerando que 
a próxima reunião do COPOM acontecerá nos dias 19 e 20 de junho, o comitê decidiu aguardar esta reunião, 

para então analisar a necessidade de alguma modificação na carteira. A próxima reunião ficou agendada para 
0 dia 25/06/18, às 14h00. O encerramento da reunião deu-se aos onze dias do mês de junho do ano de dois

?
mil e dezoito, às quartorze horas e quarenta e cinco minutos.
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